

# Escudo Episcopal de S. E. Monseñor Gabriel Ángel Villa Vahos Obispo de Ocaña

## Descripción heráldica

Blasón español. En campo de azul tres espigas de oro coronadas por doce estrellas de plata. Por timbre una cruz episcopal simple en sable, por divisa una cinta en la que se lee “quoniam in eternum misericordia eius”, esto es: **“Porque es eterna su misericordia”**.

## Descripción simbólica:

Tres espigas de oro representan, primero la Eucaristía, culmen de la vida sacramental, evocación del Seminario en donde se formó el Nuevo Obispo bajo la tutela del teólogo de la Eucaristía, Santo Tomás de Aquino. Luego, la segunda espiga, es la Palabra Divina que sembrada con amor da fruto en el corazón y ha de ser anunciada por el Obispo en su ministerio profético. La tercera espiga es la pastoral vocacional, ministerio gratisimo al Obispo que ha servido al Seminario y a la Pastoral de las Vocaciones, ministerio del cual ha sido llamado al servicio apostólico.

Doce estrellas de plata a modo de corona evocan a la Virgen Santísima, la Reina de las Misericordias, la Asunta glorificada, la Madre del Señor en cuya Basílica en Sopenetrán fue bautizado el nuevo Obispo. El Azul del fondo es también María maestra en la prudencia, en la vida espiritual, la piedad, servidora de la paz, que acompaña la alegría evangelizadora con la cual el Obispo inicia su ministerio en Ocaña.



La Cruz en sable (negro) simplísima, recuerda la tarea pastoral cumplida con discreta humildad. El lema, tomado de la alabanza del Salmo 136 que ofrece el lema “quoniam in eternum misericordia eius”: **“Porque es eterna su misericordia”** como respuesta a la litánica proclamación de la Misericordia Divina, vivida como promesa en la Historia de Israel y hecha amor que da vida en el Evangelio.

Pbro. Diego Alberto Uribe Castrillón